

Acta de la Assemblea ordinaria de la **Federació d'Esports de Muntanya i Escalada de la Comunitat Valenciana**, celebrada el dia 19 de junio de 2021 en el Centro Cultural Salvador Miro, Ibi (Alicante).

**Asistentes:**

**CIRCUNSCRIPCIÓN DE VALENCIA**

***Estamento de Técnicos***

Francisco José Tomás Someso  
Salvador Blanco Cots  
Xavier Ribes i Sampayo  
Francisco Javier Espinosa Palencia

***Estamento de Deportistas***

Carlos Gabriel Ferris Gil  
Josep Ramón Olcina Gramage  
Francesc Montosa Gandía  
Juan Manuel Raga Rubio  
Mercedes Carbonell Ferrando  
Guillermo José Lucas Durá  
Luis Cuquerella Moscardó

***Estamento de Árbitros***

Enrique Fernando Sempere Barrachina

***Estamento de Entidades Deportivas***

Centre Excursionista de Rotova (Emilio José Pla Verdú)  
Centre Excursionista d'Ontinyent (Joan Belda Sanchis)  
Club Senderismo de Valencia (Raúl Sanchís Trilles)  
S.M. Club d'Atletisme "Fuig que et xafe" (Salvador Pons Oltra)  
Ardillas Club de Senderismo (Juan Gabriel Escrivá Lapuerta)  
Centre Excursionista Tavernes de la Vallidigna (Vicent Felis Bosch)

**CIRCUNSCRIPCIÓN DE ALICANTE**

***Estamento de Técnicos***

Manuel Amat Castillo  
Lina Montesinos Pastor  
José Ignacio Amat Segura  
Miguel Anta Sancho

***Estamento de Deportistas***

Dolores Roelas Triviño  
M<sup>a</sup> Teresa Alonso Romero  
Josep Albert Albors Plaza  
Xavier Mulet Leyda  
José Amorós Peiró  
Vicent Peidró i Miró  
Maria Jesús Reig García  
Carlos M<sup>a</sup> Mansanet Terol  
Mari Angels Coloma i Sanchís  
Alicia Avendaño Marín  
Rogelio García García

***Estamento de Árbitros***

Francisco Durá Sempere  
Antonio González Davó  
Pedro Arturo Urendez Vega  
David Mora García

***Estamento de Entidades Deportivas***

Centre Excursionista Amics de les Muntanyes (José Vicente Verdú Gisbert)  
Club de Deportes de Montaña y Escalada Kordino (Luís Alfonso García Aragonés)  
Club de Marcha Nórdica Costa Blanca Elx (Andrés Mora Martínez)  
Centro Excursionista Eldense (Julián López Busquiel)  
C.D. de Montaña y Escalada Trail Villena (Miguel Flor Hernández)  
C.D. Munt. i Esc. 15 Cumbres Alacant (Francisco Hernández Pardo)  
S.M. Grupo Espeleológico Gatense (Josep Mulet Soler)  
S.M. Club Atletismo Maratón de Crevillente (Víctor Candela Santiago)  
Centre Excursionista Pedreguer (Maite Sendra Cabrera)  
Centro Excursionista de Villena (Pedro Torres Catalán)

Excursionista Xàbia (Rafael Serra  
Bolufer)

### CIRCUNSCRIPCIÓN DE CASTELLÓN

#### **Estamento de Técnicos**

Joan Andreu i Belles

#### **Estamento de Deportistas**

Rosario López Alba  
Fernando Lluna Nevot

#### **Estamento de Árbitros**

Manuel Segarra Berenguer

#### **Estamento de Entidades Deportistas**

C.E. Amics Volta al Terme de  
Fondegulla (Ximo Marín Herrero)

Siendo las 10:15 horas del día 19 de junio de 2021 se reúnen en el Centro Cultural Salvador Miro, Ibi (Alicante) los asambleístas relacionados en la página anterior, previamente citados al efecto.

Seguidamente se pasa a desarrollar el orden del día previamente notificado a los convocados:

1. *Aprobación, si procede, del acta anterior.*
2. *Informe del presidente.*
3. *Cambio del comité de disciplina por sustitución.*
4. *Aprobación de la Memoria Deportiva, las cuentas anuales y la liquidación del presupuesto 2020.*
5. *Consideración y aprobación, en su caso, de las propuestas que formulen los/las miembros de la Asamblea.*
6. *Sugerencias y Preguntas.*

Se da la palabra al concejal de deportes de Ibi, el que agradece a la Federación que hayamos elegido su localidad para realizar este evento.

Toma la palabra la **Sra. Estefanía Lliberos** (secretaria de la FEMECV). Da la bienvenida y nos informa del orden del día.

Seguidamente se pasa al primer punto del día.

### **1. LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE DEL ACTA ANTERIOR:**

La **Sra. Estefanía Lliberos** (secretaria de la FEMECV), informa a los asistentes que se han remitido las actas anteriores de la asamblea general ordinaria y extraordinaria del 2020 vía telemática y por correo ordinario a los asambleístas que lo han solicitado, La secretaria pasa la palabra a los asambleístas por si consideran que haya que realizar alguna modificación o subsanación de dicho documento.

Toma la palabra el Sr. **Francisco Durá** (Asambleísta), pregunta unas dudas sobre el aumento de las tarifas de marcha nórdica, y la **Sra. Alicia Avendaño** (Gerente de la FEMECV) resuelve las dudas.

Posteriormente se procede a la votación del acta de la Asamblea General 2020

**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>46</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>0</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>3</b>
<b>TOTAL</b>	<b>49</b>

**Queda aprobada el acta de la Asamblea General 2020**

Posteriormente se procede a la votación del acta de la Asamblea Extraordinaria 2020.

**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>48</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>0</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>1</b>
<b>TOTAL</b>	<b>49</b>

**Queda aprobada el acta de la Asamblea extraordinaria 2020**

**2. INFORME DEL PRESIDENTE:**

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris**, (presidente de la Federación), el cual explica que este ha sido un año difícil por el Covid para la Federación y para los clubs, pero estamos intentado realizar las competiciones y competir, además de realizar cursos y actividades en la montaña con los protocolos establecidos.

Presenta al nuevo asesor médico el **Sr. Jorge Juste Diaz**

Toma la palabra el **Sr. Juste**, quiere agradecer tanto al presidente como al vicepresidente que pensaron en él. Ha estado colaborando ya con la vocalía de Seguridad y Salud, con el gabinete de crisis y queda a disposición de toda la junta directiva y asambleístas.

Toma la palabra el Sr. Ferris, que quiere agradecer a Darío Sanmiguel, el anterior asesor por el trabajo realizado.

Comenta que ha sido un año de cambios para la FEDME, con nuevo presidente el Sr. **Alberto Ayora**, nuevos directivos y nueva asamblea. Juan Escrivá además en nombre de la FEMECV forma parte la nueva junta directiva de la FEDME.

Destaca de este año las campañas de Senderismo de la Diputación, agradeciendo a Luis Alfonso García, ya que este año habrá un cambio de responsable después de tantos años. También comentar que este año no se realizará la campaña de senderismo de la Diputación de Valencia ya que no se ha llegado a un acuerdo, también lo hemos intentado con la Diputación de Castellón, pero de momento no se va a realizar.

Nos informa de cómo están trabajando cada vocalía y sus propósitos para esta nueva etapa.

- Línea de formación en montañismo inclusivo.
- Actualización en la web de senderos y refugios, con controles de calidad, además de un nuevo curso de técnico de senderos.
- 2º Edición de premio de fotografía, en la vocalía de cultura y territorio.
- Vocalía de juventud y familia, "Estiu Jove" en las montañas de la comunidad valenciana, además de aprobar un protocolo de prevención de abusos sexuales.
- Vocalía de alpinismo, ha trabajado atendiendo el colectivo de escaladores y a los ayuntamientos en relación a las regulaciones y prohibiciones ZEC de las sierras de Alicante con alegaciones a la Conselleria de Medio Ambiente, además de las ayudas a equipaciones deportivas y los premios de alpinismo y escalada.
- Seguridad y Salud, ha trabajado en el gabinete de crisis sanitaria debido al covid19, con los protocolos de seguridad
- Mujer y deporte, con jornadas reivindicativas y de sensibilización, formación con becas, ascensión al Alto de las Barracas con "Cims per la Igualtat", además de la aprobación del plan de igualdad.
- Vocalía de montaña y sostenibilidad: ha llevado a cabo actividades de defensa con la Asociación "ríos con vida", el día de la montaña Limpia en Almenara y Redován, reuniones en parques naturales y en especial en la regulación y prohibiciones de deportes de montaña en las normas de gestión de las ZEC de sierras Alicante.
- En la vocalía de barrancos se ha trabajado en la encuesta sobre hábitos barranquistas y controles de calidad, así como en infobarrancos en Facebook con buena acogida por los deportistas.
- Delegaciones provinciales han trabajado constantemente con los clubs y federados, gestionando peticiones, y organizando jornadas y participando en actividades, además del primer encuentro interclubes de Pedreguer.

Quiere destacar, que se ha trabajado en condiciones difíciles que, pese a las restricciones sanitarias y estado de alarma, se pudieron realizar algunas pruebas, y que se ha trabajado en la formación de cursos relacionados con el Covid para clubes, árbitros y técnicos.

Desde la EVAM, se han podido realizar cursos con las limitaciones que ha marcado la Generalitat: destacar el proceso público de ampliación de docentes con una baremación y las formaciones online.

Desde el área de comunicación junto con el gabinete de crisis se ha realizado un gran esfuerzo para mantener a los clubs y federados/as informados, además se ha contratado a la empresa de comunicación NEBO, para realizar noticias y cuidar la presencia en los medios de divulgación. Además, se está trabajando con el nuevo número de la revista CIMS.

En diciembre se realizaron unas jornadas en materia de seguros online para los clubs, además de las diferentes ayudas de la Fundación Trinidad Alonso a familias con niños y jóvenes de los clubs.

Se han renovado los acuerdos con Lurbel en equipaciones de Marcha Nórdica y Carreras por Montaña, con Howden y con las diputaciones en campañas de senderismo. Hemos firmado con AVAMET, además de un Convenio de alumnos en prácticas con un centro de Formación Profesional. Con la editorial Tossal Cartografies y varios convenios de colaboración con los ayuntamientos e instalaciones en Todolella, Gaibiel y Navarrés.

También agradece al personal administrativo FEMECV, EVAM, a la Junta Directiva todo el esfuerzo por atender y dedicar su tiempo para atender todas las actividades y peticiones de club y federados en momentos difíciles. Agradece a Arturo Uréndez y José Ignacio Amat todo el esfuerzo y dedicación de estos años en dirección técnica y EVAM.

Quiere destacar la campaña de apoyo en zonas rurales y pequeñas empresas de zonas de interior con descuentos para federados que ayuda a la economía rural y en especial la Campaña "Sentim Rural".

Toma la palabra el **Sr. Pedro Carrasco (Vocal de seguridad)**- Explica que el plan director de instalaciones deportivas en montaña que se presenta hoy, es una implantación que creemos muy necesaria, ya que es una cuestión de seguridad en las instalaciones deportivas (senderos, ferratas, vías escalada, barrancos,etc..), dando visibilidad e información adecuada todos los espacios en el medio natural donde se realizan actividades deportivas.

Toma la palabra la **Sra. Virginia García (Vocal Mujer y Deporte)**, que informa que hemos creado el plan de igualdad, con una comisión de evaluación, con el objetivo de fomentar la igualdad entre hombres y mujeres en la federación

### 3. CAMBIO DEL COMITÉ DE DISCIPLINA POR SUSTITUCIÓN

La Junta Directiva presenta las sustituciones y propuestas de los miembros de la Junta Directiva:

#### Directiva saliente:

- **Sr. José Hernández** (Comité de disciplina) pasa a ser la **Sra. Gael González**.

**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>46</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>2</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>2</b>
<b>TOTAL</b>	<b>50</b>

**Se aprueba los cambios realizados**

**4. APROBACIÓN DE LA MEMORIA DEPORTIVA, LAS CUENTAS ANUALES Y LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO 2020:**

Toma la palabra el **Sr. Álvaro Alegre (director técnico)**, que informa que hemos tenido una difícil situación que afrontar a partir del mes de marzo por la pandemia mundial por el Covid. Esta situación ha provocado la suspensión de muchos de los eventos programados tanto de las diferentes vocalías, como actividades asociativas como, evidentemente, la mayor parte de las pruebas de competición.

Se hace mención de las diferentes actividades y pruebas que sí que se pudieron realizar antes del confinamiento y la única que se pudo hacer en la vuelta a la "normalidad" ha sido el Campeonato de Carrera Vertical en Tibi.

A continuación, se expone la actividad de las tecnicificaciones de las diferentes disciplinas, las cuales también se han visto afectadas por la situación sanitaria. Las actividades que se pudieron realizar son las expuestas en la memoria

Pasa la palabra al **Sr. Juan Antonio Marín Marugan (director de la EVAM)**, se presenta como nuevo director de la EVAM, agradece que hayan contado con él. Nos informa de cómo está el organigrama de la EVAM y las líneas generales de trabajo.

Toma la palabra el **Sr. José Ignacio Amat**, quiere agradecer que hayan contado con él durante todo este tiempo.

Memoria Deportiva.

**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>48</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>0</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>2</b>
<b>TOTAL</b>	<b>50</b>

**Se aprueba la memoria deportiva**

Cuentas anuales y liquidación del presupuesto 2020:

Toma la palabra el Sr. Emilio Pla (Tesorero) Explica el presupuesto, los ingresos y gastos, y se pone a disposición para cualquier pregunta

**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>44</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>0</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>6</b>
<b>TOTAL</b>	<b>50</b>

**Se aprueba las cuentas anuales**

**5. Consideración y aprobación, en su caso, de las propuestas que formulen los/las miembros de la Asamblea.**

**1º PROPUESTA**

- Firma del convenio con la Generalitat Valenciana, a través de la Conselleria de Agricultura, Medio ambiente, Cambio climático y Desarrollo Rural para el mantenimiento del "Registro de Senderos".

Se pasa a votación

**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>48</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>0</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>1</b>
<b>TOTAL</b>	<b>49</b>

**Se aprueba la 1º Propuesta**

**2º PROPUESTA**

- Se propone modificar el presupuesto 2021, aprobado en la asamblea del pasado 14 de noviembre de 2020, creando las siguientes partidas para hacer uso expreso del remanente.

Se pasa a votación.



**VOTACIONES:**

<b>A FAVOR</b>	<b>48</b>
<b>EN CONTRA</b>	<b>0</b>
<b>ABSTENCIONES</b>	<b>1</b>
<b>TOTAL</b>	<b>49</b>

**Se aprueba la 2º Propuesta**

<b>Bases de reparto del ejercicio actual</b>			
<b>Pérdidas y ganancias (BENEFICIO)</b>			200.866,32
<b>Distribución:</b>			
<b>fondo social reservas</b>	no se toca		105.866,32
<b>fondo social remanente</b>	<b>Rocódromos</b>	50.000	95.000
	<b>clubs</b>	30.000	
	<b>play</b>	15.000	
<b>Total, distribuido</b>			200.866,32

Con las siguientes bases de reparto:

**6. SUGERENCIAS Y PREGUNTAS:**

Toma la palabra el **Sr. José Ignacio Amat (Asambleísta)**. Dice que los decretos que quiere aprobar Medio Ambiente son incompatibles con los deportes de montaña; explica las restricciones que han puesto desde la Conselleria de medio Ambiente son muy preocupantes y hay que llegar a un entendimiento, tenemos que encontrar en la mesa de dialogo un entendimiento, que el 80% de barrancos y la escalada están bajo restricciones, le pide a Carlos que colabore con su club y con otras federaciones espeleo y bicis para atacar el tema ZEC.



Le contesta el **Sr. Carlos Ferris (Presidente de la FEMECV)**, que todos los presidentes de federaciones deportivas en el medio natural de la CV están poco comprometidos con el tema, y comenta que el 5 de julio se ha convocado una reunión para abordar regulaciones consensuadas; si no hay resultados se convocará una rueda de prensa. Dice que los deportes de montaña entraran en las Cortes Valencianas en negociaciones la semana que viene por iniciativa del presidente FEMECV, e insiste que la red natura 2000 tenía la obligación de una normativa a nivel de comunidad europea que cumpla con unos mínimos de regulación consensuada y justificada y de presupuestos para estudios de impacto de carga en cada zona, cosa que no sucede con las normas de gestión de ZEC de Alicante. Los grupos políticos tienen mucho desconocimiento sobre el tema de deportes de montaña, ya que ha hablado con casi todos y se han comprometido a trabajar para mejorar nuestros deportes de montaña en los ENP y dotar de más recursos a las Federaciones y municipios de montaña. Se han presentado alegaciones formales a las tres normas de gestión de las zonas ZEC de Alicante y se están en conversaciones con altos responsables de la Conselleria de Medio Ambiente en una acción coordinada de cuatro vocalías de la Federación y varios juristas de la FEMECV.

Toma la palabra el **Sr. Rogelio García (Asambleísta)**, comenta que la Licencia Autonómica no contribuye con la FEDME, ya que dejamos de aportar a ésta, la partida económica correspondiente, habla de una merma económica de FEDME, cree que debería desaparecer esta licencia.

Respecto a las medidas restrictivas por parte de los federados/as, en las limitaciones de acceso para no masificar.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris (presidente Femecev)** que ese tema de licencias se está trabajando en la FEDME con las FFAA, y respecto a las limitaciones la Vocalía de medio ambiente se refería a restringir la circulación de vehículos a motor en determinadas pistas de parques naturales donde haya masificación y sea preciso para conservar espacios.

Toma la palabra el **Sr. Miguel Anta (Asambleísta)**. Estuvo en reunión con el grupo de escaladores de Alicante por lo de Serra Gelada, se trata de un grupo paralelo, de más de mil personas. Con el fin de centralizar los problemas de escalada, hemos conseguido involucrar a la federación para este interés común e integrar a este grupo de escaladores, no solo en este parque, sino también en la problemática de la sierra Aixortà

Toma la palabra el **Sr. José Ignacio Amat (Asambleísta)**, respecto al refugio escuela cree que podrían ser números negativos para la federación, además considera que va en contra de las arcas, no son rentable los refugios, y pone en tela de juicio el tema del refugio escuela.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris (presidente de la FEMECV)**, le contesta que el conseller de Educación y Deportes de la Generalitat ha conseguido un presupuesto suficiente para rehabilitar el edificio de Sant Joan de Peñagolosa, y que se está trabajando con la diputación, ayuntamiento de Vistabella y parque natural. Explica que a la federación no le cuesta dinero ya que lo aporta todo la Generalitat y le cede la gestión a la FEMECV, y que será interesante a nivel de formaciones como refugio-escuela con cursos de la EVAM

para deportistas y clubs, programas para colegios y asociaciones. Una oportunidad única en los casi 60 años de la FEMECV para los federados, clubs y técnicos de tener un refugio escuela como tienen otras FFAA de montaña

Además, los arquitectos y abogados se reunieron con alcalde de Vistabella y parque natural para tema de las licencias y se comenta que hasta dentro de 2 años no estará terminado, rehabilitándose también la hospedería de Sant Joan por parte de Diputación.

Toma la palabra el **Sr. Fernando Lluna Nevot (asambleísta)**, comenta que hay que cambiar la memoria de deportiva, ya que la denominación de su evento no es correcta, toma nota Álvaro Alegre (director técnico).

Toma la palabra el **Sr. Francisco Dura (asambleísta)**, respecto a la Licencia Autonómica, cree que debería tener las mismas condiciones que otras autonómicas como la aragonesa. Deberíamos tener un acuerdo con espeleología con la misma póliza que tenemos.

Toma la palabra el **Sr. Juan Escrivá (vicepresidente)**, lo que encarece mucho en espeleología es el rescate y sus altos costes, y se está negociando de nuevo, pero no será tan efectiva, argumenta que o se tiene calidad o que sea barata.

Toma la palabra el **Sr. Rogelio García (Asambleísta)**, asistió a una reunión en Barcelona y no se llegó a ningún acuerdo con el tema del seguro común para las diferentes autonomías. Dice de lo importante que es sostener entre todos mediante las licencias, la estructura de la Federación Española.

Toma la palabra el **Sr. David Mora (asambleísta)**, propone ampliar a federados las webinars que se ofertan a los clubs, ya que están actuando por libre y pagan más.

Sobre el borrador de decreto prohíbe las vías ferratas y comenta que no vienen como tal en los estatutos, ¿las tenemos que regular o no? En nuevas modalidades a nivel de estatutos debemos añadir vías ferratas, comenta que también en nuevas modalidades para los corredores por montaña se tendrían que tener en cuenta las nuevas denominaciones como Trail running etc con las que podrían mermar nuestras competencias. Las definiciones son muy sufridas como "Caminar rápido se podría denominar correr", pide modificación de estatutos. También comenta que los miembros de la junta directiva no estuvieron presentes en la última prueba final de copa de escalada, y exige su presencia, tienen que estar.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris (asambleísta)**, contesta que están con el tema de las ferratas y que en contestación a los federados por libres lo que se acordó que pagaran un poco más propuesto en la asamblea y votado por los asamblearios, pues hay un colectivo que no quiere afiliarse a clubs, y de esta manera potenciamos a que pertenezcan a un Club y se beneficien de un descuento por ello y puedan acceder a la mejora de actuaciones en montaña por mediación de formaciones etc. El Sr. Ferris comenta que en la prueba de la copa de escalada de Nules estaba el vocal de escalada el Sr. Enrique Sempere, el director técnico el Sr. Álvaro Alegre y la delegada de Castellón y que no entiende porque se dice no hubo representación oficial en la prueba, El Sr Mora puntualiza sobre en la asistencia de directivos en las finales para las entregas de las medallas.

Toma la palabra el **Sr. José Ignacio Amat (asambleísta)**, responde a lo que comenta el Sr. David Mora sobre los webinars, tenían preferencias algunas personas representativas de clubs inicialmente pero luego estos enlaces se ampliaban a los federados.

Toma la palabra la **Sra. Dolores Rodena (asambleísta)**, Responde a lo que ha comentado el Sr. Mora, sobre caminar rápido, en principio ella corre no ha comprendido el comentario, también comenta que apoya a la federación en contra de las ZEC, no sabe cómo puede ayudar, pero ofrece su colaboración ya que es grave la situación.

Toma la palabra el **Sr. Javier (asambleísta)**, propone si pudiera ser una licencia autonómica no competitiva y cree que sobre las licencias que no hay suficiente comunicación.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris (presidente)**, e indica que se realizará un espacio en la web más amplio dedicado a la licencia federativa y noticias, hablará con la FEDME

Toma la palabra el **Sr. Juan Escrivá (vicepresidente)**, justifica las actividades y en qué situación actúa la licencia.

Toma la palabra el **Sr. Víctor Candela (Represente)**, quiere informar que la próxima semana se realizará el Campeonato Autonómico.

Toma la palabra el **Sr. Carlos Ferris (presidente)**, cede la palabra al **Sr. Juan Manuel Raga (Dirección Revista Cims)** que quiere pedir a los asambleístas, clubs, socios de clubs, y deportistas, que necesitamos colaboración en la revista y fotos históricas para poder colaborar en la revista, pide por favor que se remitan a la federación y poder tener un histórico.

Siendo las 13:30 horas, se da por finalizada la Asamblea General de la FEMECV.



Sr. Carlos Ferris Gil  
Presidente de la FEMECV



Estefanía Lliberos Ibañez  
Secretaría de la FEMECV

